



FOOTBALL FOR FRIENDSHIP

www.gazprom-football.com

#F4F [#football4friendship](https://twitter.com/football4friendship)

Anlage

Grußwort des Präsidenten der Russischen Föderation

an die Teilnehmer, Veranstalter und Gäste der Sechsten Saison des Internationalen Kinderprogramms der PAO Gazprom Football for Friendship

Liebe Freunde!

Es freut mich, die Teilnehmer und Gäste der Sechsten Saison des Internationalen sozialen Kinderprogramms der PAO Gazprom Football for Friendship in Moskau begrüßen zu können!

In diesem Jahr finden die Finalveranstaltungen des Programms in einer besonders feierlichen Atmosphäre statt, denn Russland wird demnächst die FIFA Weltmeisterschaft 2018 empfangen und Spitzensportler des Planeten begrüßen. Am Vorabend dieses bedeutsamen Ereignisses fanden sich in Moskau junge Fußballer aus 211 Ländern ein, um ihre Talente und Fähigkeiten in einem fairen Kampf unter Beweis zu stellen, von renommierten Fußballstars zu lernen und Altersgenossen zu begegnen.

Ich bin überzeugt, dass solche großangelegten Initiativen wie das Projekt Football for Friendship eine wichtige Mission erfüllen. Sie fördern den Kinder- und Jugendsport, dienen der Durchsetzung von Werten einer gesunden und aktiven Lebensweise und erziehen bei Kindern Respekt gegenüber Vertretern verschiedener Nationalitäten und Kulturen.

Vor allem aber bescheren sie den Kindern Freude an freundschaftlichen Kontakten, eindrucksvolle und unvergessliche Erlebnisse.

Ich wünsche den Teilnehmern Erfolg und alles erdenklich Gute.

Vladimir Putin,

Präsident Russlands